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ABSTRAK 

Nuzulul Aminah. NIM: 12204173229. Tahun: 2021. Pengaruh Metode 

Power Teaching terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas VIII Materi Pola Bilangan di 

MTs PSM Rejotangan.Skripsi. Jurusan:Tadris Matematika. Fakultas Tarbiyah dan 

Ilmu Keguruan. Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung. Pembimbing: 

Dra.H.Umy Zahroh, M.Kes.,Ph.D.NIP. 196907192000032002  

Kata Kunci : Metode Power Teaching, Hasil Belajar Siswa, Pola Bilangan 

Penelitian ini dilakukan karena kurang maksimalnya proses kegiatan pembelajaran 

di sekolah khususnya dalam pembelajaran matematika. Salah satu materi dalam 

matematika yang harus dikuasai peserta didik yaitu pola bilangan. Kebanyakan peserta 

didik masih mengalami kesulitan dalam memahami materi tersebut. Dalam pembelajaran 

guru masih menggunakan metode konvensional. Sehingga peserta didik merasa jenuh dan 

mengakibatkan hasil belajar peserta didik rendah. Oleh karena itu, diperlukan pembaharuan 

dalam proses pembelajaran. Metode  power teaching diharapkan menjadi salah satu metode 

pembelajaran yang bisa diterapkan untuk mengatasi permasalahan yang terjadi dalam 

pembelajaran, khususnya materi pola bilangan. 

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah : (1) Untuk mengetahui pengaruh 

metode power teaching terhadap hasil belajar siswa kelas VIII MTs PSM Rejotangan 

Tulungagung pada materi pola bilangan. (2) Untuk mengetahui besar metode power 

teaching terhadap hasil belajar siswa kelas VIII MTs PSM Rejotangan Tulungagung pada 

materi pola bilangan.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian quasi 

eksperimen. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah tes. Tes digunakan  untuk 

memperoleh data  nilai hasil belajar siswa kelas VIII MTs PSM Rejotangan. Pengambilan 

sampel dilakukan dengan teknik random sampling. Sampel yang digunakan yaitu 2 kelas 

VIII, terdiri dari kelas kontrol berjumlah 30 peserta didik dan eksperimen berjumlah 30 

peserta didik. Adapun analisis data yang digunakan adalah uji t- test.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa :1) ada pengaruh metode power teaching 

terhadap hasil belajar siswa kelas VIII MTs PSM Rejotangan Tulungagung pada materi 

pola bilangan 2) besarnya pengaruh metode power teaching terhadap hasil belajar siswa 

kelas VIII MTs PSM Rejotangan Tulungagung pada materi pola bilangan yaitu sebesar 

0,443.  
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The background of the research in this thesis was the learning process in schools, 

especially in learning mathematics, is one of the problems that often occurs. Mathematics 

is considered a difficult, scary and uninteresting subject in school. This factor is due to the 

lack of understanding of students with teacher learning. In learning the teacher still uses a 

conventional method called the teacher in learning to explain the material and then give 

assignments. So that students feel bored and affect student learning outcomes low. 

Therefore, renewal is needed in the learning process. The power teaching method is 

expected to be one that can be applied to overcome the problems that occur so that student 

learning outcomes increase. 

The aims of this research are: (1) To determine the effect of the power teaching 

method on the learning outcomes of class VIII students on number pattern material at MTs 

PSM Rejotangan? (2) To find out the effect of the power teaching learning method on the 

learning outcomes of class VIII students on the number pattern material at MTs PSM 

Rejotangan. 

This research uses a quantitative approach with a quasi-experimental type of 

research. Data collection techniques used are tests and documentation. The test was used 

to obtain data on the value of student learning outcomes of class VIII MTs PSM 

Rejotangan. The documentation method is used to explore data about the population, 

samples, teacher data, student data and school data. Sampling was done by random 

sampling technique. The sample used is 2 classes from the whole class VIII. It consists of 

a control class of 30 students and an experimental class of 30 students. The data analysis 

used is the t-test. 

The results of the research showed that: 1) There is a significant influence of the 

influence of the power teaching Method towards the learning outcomes of grade VIII 

students on number patterns at MTs PSM Rejotangan. 2) The magnitude of the influence 

of the power teaching method towards the learning outcomes of grade VIII students was 

0.443. 
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 الملخص
طريقة تعليم القوة على نتائج التعليم . تأثير 1412السنة: . 21140221. رقم القيد مينةالأل و نز 

. القسم: البحث العلمي .لطلاب الصف الثامن على أنماط الأرقام فيالمدرسة المتوسطة الإسلامية بسم رجوتانجان
 تحت أجونج، جتولون الله رحمة يعل سيد ةالحكومي يةالإسلام عةالجام التعليمية، والعلوم التربية كلية ،رياضياتتعليم 
 .200042201444411441الماجستير. رقم التوظيف  اومي زهرو، درة حميدالدكتورة  فالاشرا

 ب، أنماط الأرقام: طريقة تعليم  القوة،نتائجتعليم الطلاالكلماتالرئيسية
البحث هي أن عملية التعليم في المدارس، وخاصة في تعليم الرياضيات، هي إحدى هذا خلفية 

جع هذا العامل بة ومخيفة وغير مثيرة للاهتمام في المدرسة. ير المشكلات التي تحدث غالبًا. تعتبر الرياضيات مادة صع
 إلى عدم فهم الطلاب لتعليم المعلم. في التعليم، لا يزال المعلم يستخدم طريقة تقليدية تسمى المعلم في التعليم لشرح

ك فإن التجديد لالمادة ثم إعطاء المهام. حتى يشعر الطلاب بالملل ويؤثرون على نتائج تعليم الطلاب منخفضة، لذ
ضروري في عملية التعليم. من المتوقع أن تكون طريقة تعليم القوة هي الطريقة التي يمكن تطبيقها للتغلب على 

 .المشكلات التي تحدث بحيث تزيد نتائج تعليم الطلاب
 لثامنا الصف التعليم لطلاب نتائج على ةراءم القتعلي طريقة لمعرفة تأثير( 2: )هي البحثهذا  أهداف

 ىعل ةراءالق تعليم طريقة تأثير لمعرفة( 1) ؟المدرسة المتوسطة الإسلامية بسم رجوتانجان في امالأرق نمط مادة على
 .المدرسة المتوسطة الإسلامية بسم رجوتانجان في الأرقام نمط مادة على الثامن الفصل التعليم لطلاب نتائج

 هي المستخدمة تالبيانا جمع تقنيات. البحث من تجريبي شبه بنوع كميًا منهجًا البحث هذا يستخدم
 الثامن للفصل بتعليم الطلا نتائج قيمة حول بيانات على للحصول الاختبار استخدام تم. والتوثيق راتالاختبا

 السكان ولح البيانات لاستكشاف التوثيق طريقة استخدام يتمالمدرسة المتوسطة الإسلامية بسم رجوتانجان. 
. وائيةالعش العينات ذأخ تقنية طريق عن العينات أخذ تم. المدرسة وبيانات الطالب وبيانات المعلم وبيانات والعينات

 14 من تجريبيًا وفصلًا  طالبًا 14 من تحكم فئة من يتكون. بأكمله الثامن الفصل من ينفصل هي المستخدمة العينة
 .سبسس اختبارت هو المستخدم البيانات تحليل. طالبًا

( هناك تأثير كبير لتأثير طريقة تعليم  القوة على نتائج التعليم لطلاب 2تظهر نتائج هذا البحثما يلي: 
( حجم تأثير طريقة تعليم  القوة 1 .لأرقام فيالمدرسة المتوسطة الإسلامية بسم رجوتانجانالصف الثامن على أنماط ا

ي ه على نتائج التعليم لطلاب الصف الثامن في مادة نمط الأرقام فيالمدرسة المتوسطة الإسلامية بسم رجوتانجان
44001. 

 

 

 

 

 

 

 

 


